
 

 

Weekly Report  
 ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第２１２4 回例会 

      2023 年 3 月 18 日(土) 第２6 回       

●点  鐘 東尾張分区ガバナー補佐 武藤 栄司 君 

●斉  唱 「君が代」「奉仕の理想」 

●例会行事 東尾張分区ＩＭ 

      テーマ 

      「これからのロータリークラブを考える」 

       於：名鉄小牧ホテル 

       ホスト：岩倉ロータリークラブ 

プログラム 

 

 

        委 員 会 報 告           

●出席報告  

 

●ニコニコボックス報告 

本日のテーマ「これからのロータリーを考える」 これを

機会にロータリーを見つめなおします。 

本日はよろしくお願い致します。 

山内 佳紀 君 

本日は I.M.持ち出し例会です。 

入谷 宏典 君 

今日も元気で！  

 

 
ご協力ありがとうございました。 

 
 

 東尾張分区 I.M.  

「開会のことば」 

 
ＩＭ実行委員長 深見 早惠 君 

 本日の２０２２－２３年度国際ロータリー第２７６０地

区東尾張分区インターシティ・ミーティングに、岩月雅章

地区幹事様、加藤陽一パストガバナー、伊藤靖祐パストガ

バナーをはじめ、特別出席者の皆様、分区内クラブの多数

のロータリアンの皆様のご出席を賜り、厚く御礼申し上げ

ます。 

 本日のＩＭのテーマは、「これからのロータリークラブ

を考える」、フォーラムテーマは「今一度ロータリーを見

会員数 48 出席率 71.43 ％
出席義務者 17 出席義務者 10
出席免除者 8 出席免除者 13
出席合計 25 欠席合計 23
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阿萬　裕子 君 伊藤　康司 君 稲熊　正徳 君
稲吉　將秀 君 内海　辰巳 君 大河　裕之 君
大野　和宏 君 金井　和治 君 川口　直也 君
串田　正克 君 暮沼勇二郎 君 近藤　和彦 君
菅沼　智大 君 高山　光雄 君 武田　英昭 君
田中　秀典 君 田邊　雅彦 君 松井　ゆか 君
安江　寛二 君 安川　正勝 君 山北　秀和 君

本日の協力 23 名 36,000     円
本年度の協力累計 1,410,000 円



つめなおしてみませんか」というものとし、また、フォー

ラムのパネラーとして各クラブの皆様には、事前に４回に

分けてお集まりいただき、「ロータリーの魅力とは」「ロ

ータリーに何を期待するか」「ロータリーここがおかし

い」そして、「ロータリー変わってはいけないもの」とい

う４つのテーマでディスカッションをいただきました。そ

してその様子は映像に残し、午後からのフォーラムにて披

露させていただく予定です。 

 これらのテーマは、私共が２０１１－１２年度にＩＭの

ホストをさせていただいた際のそれぞれフォーラムテー

マ、パネラーテーマと重ねたものであり、これにより、２

回のＩＭで得たもの、得られるものを現実化することを企

図いたしました。 

 皆様ご承知のとおり、当クラブは会員数８名、事務局１

名という非常に小さなクラブです。この中で、武藤ガバナ

ー補佐がその役割を全うし、そして、本日のＩＭ開催にま

で辿り着けましたのは、クラブの諸先輩方の真摯なご活動

による礎があってのことですし、何よりも、分区内全クラ

ブの皆様、地区の皆様、事務局の皆様、その他多くの方々

の支えがあったからこそです。皆様のお力添えがなければ

到底実現不可能なものであったと、まさしくロータリーの

友情と寛容の精神を実感しているところです。 

 また、本日のＩＭ開催に先立ちまして、各クラブの皆様

には、フォーラムパネラーとして映像制作のご協力をはじ

め、懇親会のお品のご提供など、手前勝手な様々なお願い

をさせていただきました。 

改めまして、お詫び申し上げますと共に、心からの御礼

を申し上げまして、開会のことばといたします。 

 本日は、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

「歓迎のことば」 

 

ホストクラブ会長 浅野 勝美 君 

皆様こんにちは。当年度の I・Мは、岩倉クラブがホストを

務めさせて頂くことになりました。本日ここに、特別出席

者の皆様、東尾張分区各クラブの皆様をお迎えし開催する

運びとなりました。ようこそお越し下さいました。ご出席

賜り誠に有り難う御座います。当クラブ会員は、現在八名

です。こうした大きなイベントを催すにあたりおのずと負

担が大きくなるなか、武藤ガバナー補佐、深見実行委員長

を中心に全員が良くまとまり、この日を迎えることが出来

ました。さて、本日の全体テーマは「これからのロータリ

ークラブを考える」と「今一度ロータリーを見つめなおし

てみませんか」です。基調講演は、「若い世代から見たこ

れからの生き方」です。現在私達は、コロナ禍の下で今迄

経験した事の無い変化の中で生きています。また、他国と

直に国境を接しない我々日本人には、にわかに理解し難い

部分も有りますが、隣国を武力で侵略する報道も日夜目に

するところです。私達の常識が当たり前でなくなる程に変

貌しつつあるこの社会で、ロータリー、ロータリアンだけ

は旧態依然のままでも通用する、とする思いは成り立ちま

せん。変化が求められる中、本日の I・Мが皆様方のクラブ、

我々のロータリーに、ヒントとなる兆しが一つでも見出せ

れば、岩倉クラブ会員一同が光栄の至りとするところです。

この後、懇親会、アトラクションも用意しております。ど

うぞお楽しみ下さい。有り難うございました。 

 

「東尾張分区ガバナー補佐挨拶」 

 

東尾張分区 ガバナー補佐 武藤 栄司 君 

みなさんおはようございます、ようこそいらっしゃいま

した。本日は１２クラブ４１５名の会員登録を頂いており

ます。また岩月地区幹事をはじめ地区スタッフの方々、特

別出席者の方々、米山奨学生、各クラブ事務局の方々、そ

して東尾張分区のみなさんに出席いただいております。ご

理解ご協力いただき誠にありがとうございます。また各ク

ラブから多大なるご提供品もいただき改めてお礼申しあげ

ます。今回の IM は岩倉クラブが少人数であることもあり、

各クラブからパネラーの選出をお願いし、４つのテーマに

別かれていただき、わざわざ岩倉までお越しいただいて、

事前にグループディスカッションを行なわせていただきま

した。その様子をフォーラムにおいて皆さんにご覧になっ

て頂きます。「一緒にロータリーをみつめなおし、これか

らのロータリーを考える」機会となればと願っております。

アトラクションの演奏者も、講演の講師もあえて若い方に

お願いしております。アットホームである東尾張分区をさ

らに結束させ各クラブの活性化に向けて、ロータリアン同

士が所属クラブの枠を超えて互いに奉仕理念を高め合い、

親睦をはかる為、深見実行委員長のもとインターミーティ

ングを開催いたします。設営につきましては、行き届かな

い点が多々あると存じます、どうか寛容の精神でお許し願

えればと思います。本日はどうぞよろしくお願い致します。 

 



「ガバナー挨拶」 

 

RID2760 地区 ガバナー 篭橋 美久 君 

（代読 地区幹事 岩月雅章君） 

東尾張分区 IM 開催の挨拶 

2022-23 年度国際ロータリー第 2760 地区において

武藤栄司ガバナー補佐の的確なご指導の下、ここに東尾張

分区の IM が開催されますことを心よりお祝い申し上げま

す。 

この IM は東尾張分区の会員の皆様の日頃の活動を広く

知って頂くだけでなく、これからの活動の方針を確認し、

相互に親睦を図って頂くことを目的として開催されるもの

です。 

今年度 RI 会長が掲げたテーマである「ＩＭＡＧＩＮＥ 

ＲＯＴＡＲＹ」と、今年度の地区方針「未来を描こう 笑

顔でつなごう」の下、会員の皆様には将来のクラブの姿を

思い描きながら、それぞれご助力頂いていることかと思い

ます。改めて深く感謝申し上げます。 

さて、武藤栄司ガバナー補佐が掲げられた、「これから

のロータリーを考える」という IM テーマは、当分区全会員

にて企画された大会とお聞きしております。特に、会員参

加型の企画は本年度の地区方針に合致しており、当分区の

発展を大いに予感させるものであります。この IM テーマ

にはわくわく感があり、皆さんが一丸となって進むのに相

応しいものであると確信しております。将来のロータリー

が大変楽しみであります。 

また、今まで地域社会を中心に活動してきたロータリー

クラブを今一度、見つめ直して頂き、これからのロータリ

ー活動をどのようにしていけば良いかを皆さんで考えて頂

くきっかけにして頂きたいと思います。なぜならば、日本

の社会を取り巻く環境が変わり、新しい活動目標、手法、

考え方を取り入れロータリークラブを変化させていかなけ

ればならない時代になりつつあります。従って、今後のロ

ーRID2760 タリーの姿をイメージすると共に、DEI に沿

った開かれたロータリークラブを目指して頂きたいと願っ

ています。 

また、普段なかなか会うことのできない仲間とともに、

大いに語り合って頂き、将来の奉仕活動に繋げて頂きたい

と思います。 

これからのロータリーは皆さんの手中にあります。是非、

お力をお借りして「楽しい、明るい、地域社会に役立つ」

クラブを目指して参りましょう。 

最後になりましたが、今年度の IM の運営にご尽力頂き

ました岩倉ロータリークラブの皆様に感謝申し上げ、私の

お祝いの言葉とさせて頂きます。 

 

「次期東尾張分区ガバナー補佐挨拶」 

 

次期東尾張分区ガバナー補佐挨拶 津坂 守英 君 

次年度ガバナー補佐を務めます名古屋城北ロータリーク

ラブの津坂守英です。 

会長からのこの後ご案内する通り、ヒルトン名古屋にて

来年 2 月 25 日 日曜日 5F 金扇の間、銀扇の間で開催を

予定しております。当クラブ全員で皆様をお迎えしたいと

思っておりますので、どうかよろしくお願い申し上げます。 

 

「次期ホストクラブ会長挨拶」 

 

 名古屋城北ロータリークラブ 会長 長谷川 幸正 君 

2760 地区、東尾張分区、2023-24 年度 インターシテ

ィ・ミーティングのホストクラブは名古屋城北ロータリー

クラブが務めさせて頂きます。分区の 12 クラブが一堂に

会してのこの催しは身近な地域内におけるロータリアンの

交流の場として、かけがえのないものに感じます。 

1911 年アーサー・フレデリック・シェルドンによる年

次大会での演説がきっかけとなった、ロータリーの公式標

語「もっともよく奉仕するもの、もっともよく報われる(He 

Profits Most Who Serves Best)」は、私がロータリーク

ラブに入会して感銘を受けた標語の一つです。ロータリー

の 100 年の歴史は、まさにこの標語とともに歩んだ歴史

であるといって、過言ではないでしょう。 



その奉仕活動をどのように実践するのか、インターシテ

ィ・ミーティングに参加するたびに、他クラブから学習さ

せて頂いています。 

IM 実行委員長、竹内淑江君を中心に、すでに準備を進め

ております。名古屋城北ロータリークラブの“おもてなし

の奉仕“を楽しみに、多くの皆様に参加していただければ

幸いです。 

 
「閉会のことば」 

 

ＩＭ実行委員長 深見 早惠 君 

 皆様のご協力とお力添えをいただき、お陰様をもちまし

て、式典及び次期東尾張分区ガバナー補佐のご紹介を無事

に終えることができました。 

 次年度、名古屋城北ロータリークラブ様におかれまして

は、既にご準備を始められているとのこと、必ずや素晴ら

しいＩＭを開催されますことを確信しております。 

 それでは、これにて２０２２－２３年度国際ロータリー

第２７６０地区東尾張分区インターシティ・ミーティン

グ、前半の部を終了いたします。 

 引き続き講演会、フォーラム、そして懇親会をお楽しみ

いただければと存じます。 

 本日は、ありがとうございました。 

 
 

「地区研修・協議会について」 

 

地区研修・協議会 実行委員会 中林 正人 君 

 

「講演会」 

 

演題『若い世代から見た、これからの生き方』 

講演会・講師  青羽 悠  さん（岩倉市生） 

講演会・聞き手 池山航一郎 さん（北名古屋市生） 

 
「フォーラム・懇親会」 

司会  IM 副実行委員長 檜木 治幸 君 

フォーラムテーマ 

『今一度ロータリーを見つめなおしてみませんか』 

 

「アトラクション」 

武藤 寧々 さん（ピアノ） 

前田ひより さん（ソプラノ） 

 

 IM 提供品のご案内  

 
名古屋空港ロータリークラブ提供 

「なごぴょんカステラ焼き」 

県営名古屋空港の開港 5 周年を機に誕生したマスコ

ットキャラクターの『なごぴょん』です。 

全国から集まった 200 点を超えるキャラクター応募

作品と、400 点以上の応募があった愛称名の中から決

定しました。飛べない鳥を、近代技術によって飛べる

ようにしたというコンセプト。 

（名古屋空港ホームページより） 


